



15° Congreso Internacional de Medicina Conductual

14 al 17 de noviembre de 2018

Hotel Intercontinental, Santiago

Del 14 al 17 de noviembre en Hotel Intercontinental se realizó el primer Congreso Internacional de Medicina Conductual en Latinoamérica, encuentro en el que participaron decenas de especialistas que mostraron sus investigaciones y la relación que tiene lo psicológico y biomédico en el tratamiento de enfermedades como el cáncer, la obesidad, entre otras.

Setecientos trabajos de investigadores de 47 países con temáticas como obesidad, cáncer, stress, VIH, estilos de vida saludables, el poder de la música en la salud, entre muchos otros, se presentaron en el Congreso Internacional de Medicina Conductual en Chile, organizado por la Sociedad Internacional de Medicina Conductual (ISBM), presidida por Frank J. Penedo, y la Sociedad Chilena de Medicina Conductual y Psicología de la Salud, cuya presidenta es Eliana Guic, académica de la Escuela de Psicología UC.

En el encuentro, que es patrocinado por el Instituto Nacional del Cáncer de Estados Unidos y el Ministerio de Salud chileno, se mostró cómo el rol de la psicología es preponderante en la superación de los grandes problemas de salud general, y que va más allá de la salud mental.

El Congreso contó con intérpretes simultáneos de MundoChile trabajando en 8 salas paralelas, quienes apoyaron con su labor en todas las presentaciones de los expositores, así como en las ponencias, mesas de discusión y posters, lo cual permitió conocer la efectividad de nuevas intervenciones interdisciplinarias para mantener y promover la salud, así como prevenir y tratar las enfermedades, abriendo así las temáticas de mejor manera a los profesionales e investigadores de la región.